



260 m²

Réf. 485V3023M

2 300 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Agence de l'Olivier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Laissez-vous séduire par cette sublime villa contemporaine située dans l'un des quartiers les plus prisés de Mougins, proche du village et de l'école internationale Mougins School. D'une surface d'environ 260 m², cette très belle villa, en parfait état, se compose d'un spacieux séjour ouvrant sur une belle terrasse, d'une cuisine américaine équipée et de 6 spacieuses chambres, toutes équipées de salles de bains privées. Nichée sur un terrain de 2066m², elle invite à la détente dans un cadre idyllique. Parfaitement aménagée, elle dispose de prestations haut de gamme incluant un système ...

Let yourself be seduced by this sublime contemporary villa located in one of the most sought-after areas of Mougins, close to the village and the international school Mougins School. With a surface area of approximately 260 m², this beautiful villa, in perfect condition, is composed of a spacious living room opening onto a beautiful terrace, an equipped American kitchen and 6 spacious bedrooms, all equipped with private bathrooms. Nestled on a plot of 2066m², it invites you to relax in an idyllic setting. Perfectly furnished, it has high-end services including an ultra-sophisticated home ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

